

Häufig gestellt Fragen ... zu den Wahlen zur 9. Klasse

1. Bekomme ich die 3. Fremdsprache, wenn ich sie gewählt habe?

→ Bis jetzt konnten wir immer genug Schüler/innen überzeugen, Latein bzw. Französisch als 3. Fremdsprache zu wählen, sodass es immer auch ausreichend große Kurse gab. Auch in diesem Jahr sind wir sehr zuversichtlich, dass uns das wieder gelingen wird.

2. Was passiert, wenn der Robotik-Kurs überfüllt ist?

→ Dann muss leider gelost werden. Der Robotik-Kurs ist an den PC-Raum gebunden und daher leider auch nicht unbegrenzt befüllbar. Alle Schülerinnen und Schüler, die von einer Auslosung betroffen sein sollten, kommen in einen NaWi-Kurs, es sei denn, sie haben auf dem Wahlbogen vermerkt, dass sie als „Zweitwahl“ doch die Fremdsprache bevorzugen.

3. Müssen für die 3. Fremdsprache und die „Alternative Naturwissenschaft“ die Klassen neu eingeteilt werden?

→ Nein! Die neuen Fächer werden als Kurse unterrichtet, d.h. die Klasse teilt sich zu den jeweiligen Stunden auf und besucht den Unterricht in unterschiedlichen Räumen.

4. Darf ich im Laufe der 9. oder 10. Klasse noch umwählen?

→ Nein, das ist leider nicht vorgesehen. Die Schülerinnen und Schüler wählen sich ihr Fach für 2 Jahre.